



Syndicat National du Trésor

Communiqué du SNT-CGT

Il faudra bien qu'ils nous entendent !

La journée interprofessionnelle d'action d'hier a effectivement été une réussite quant au message général adressé au gouvernement.

La puissance exceptionnelle des manifestations est en soi significative du niveau de mécontentement dans tout le pays.

Cette journée d'action nationale, après celles qui l'on précédée, marque des convergences fortes et des solidarités durables dans le report de force social.

Il appartient au gouvernement et au patronat de répondre très vite aux exigences de négociations sérieuses dans tous les domaines revendicatifs et notamment les questions d'emplois, de salaires et conditions de travail.

Ces exigences s'adressent aussi particulièrement à notre nouveau ministre qui ne semble pas mesurer la portée du mécontentement des services du MINEFI.

Une fois de plus, le ministère des finances s'est particulièrement mobilisé comme de nombreux autres secteurs de la fonction publique.

Si la comparaison des chiffres de grévistes avec la grève du 20 janvier montre une baisse globale, le niveau de participation et la tonalité des manifestations est nettement à la hausse.

Ainsi, au trésor une première analyse des résultats de la grève par départements montre bien que le niveau de mobilisation dans le cadre de cette grève interprofessionnelle est à la hauteur des enjeux de solidarités entre les agents du Trésor et les autres salariés. Dans le réseau de proximité plus de 50 départements enregistrent un taux de grévistes supérieur voire très supérieur à la moyenne nationale (35,17% selon la DGCP).

Ces résultats et les expressions des personnels autour des multiples initiatives revendicatives en cours, confirme également, s'il en est besoin, une dégradation rapide et profonde du climat général dans les services du Trésor.

Pour le SNT-CGT, la journée du 10 mars est un succès du point de vue de la mobilisation des personnels. Cette mobilisation ne doit pas rester sans réponse.

Le SNT-CGT, comme il l'a fait dans le cadre de la préparation à cette mobilisation, continuera d'œuvrer pour un rapport de force unitaire et le plus efficace pour l'ensemble des revendications posées dans la période, et ce à tous les niveaux.

Montreuil le 11 mars 05